国民平和大行進 NEWS

2019 年原水爆禁止国民平和大行進鹿児島県実行委員会 6月26日(水) No.2

平和行進2日目(谷山コース) 出発集会・行進に計175名の参加!

平和行進の鹿児島県内行進2日目、谷山コースの出発集会が26日9時より開かれました。 集会では、被団協の大山さんの挨拶からはじまり、全国通し行進者の米山さん、県内通し行進 者の田中さん、関係団体から民医連・橋元会長、医療生協まちづくり委員会・松浦理事、共産 党地区委員会から山口さんから挨拶を頂きました。出発集会には、生協病院職員・組合員はじ め、参加団体・地域住民など175名の参加の中元気に出発しました。

天気予報では降水確率 100%と雨が心配されましたが、通し行進者のおかげか、核兵器廃絶を願う思いが強かったのか、そこまで雨が降らない中行進することができました。行進中は車からの声援や高校生からの応援ももらいながら、行進参加者全員で「平和が一番、イイね! (イイね!)」などの「イイねコール」や「じゃっどコール」など様々なコールでアピールを行いながら元気に 2 日目の行進を終えることができました。



出発集会にて参加者全員で 「イイね!」コールの練習



出発集会での通し行進者 2名のあいさつ



心配された大雨も降らずに行進出発。



谷山~中央駅、みんなで 元気に 11 km行進しました!



みんなで「イイねコール」「じ ゃっどコール」をしながら行進 しました。

※明日以降も元気に・楽しく核兵器廃絶を訴えていきましょう!